

TSC Sprung / Nordische Kombination in Schmiedefeld

Am 3. Oktober fand in Schmiedefeld der sechste Schülercup statt. Am Vormittag wurden die Sprungwettkämpfe auf der K14, K30 und der K45 Meter Schanze ausgetragen sowie der Hans-Marr-Wanderpokal vergeben. Im Anschluss daran standen die Laufwettbewerbe am Sportplatz auf Inlinern an.

Die Trainer der Trainingsgruppe Zella-Mehlis / Benshausen konnten sich an diesem Montag besonders freuen, denn die 9 teilnehmenden Kids „fuhren“ insgesamt 14 Podestplätze ein und machten diesen Tag wahrlich zu einem Feiertag. Besonderen Grund zum Jubeln hatte Richard Stenzel vom SC Motor, er zeigte mit 45 Metern den weitesten Sprung des Tages und gewann mit einer Gesamtpunktzahl 209,6 Punkten den Wanderpokal. Von der Abteilung Wintersport des TSV 1883 Benshausen waren diesmal nur Phil Recknagel und Paula Hommel am Start. Phil belegte nach zwei Wertungsdurchgängen auf der K14 den 9. Platz, Paula belegte ebenfalls auf der K14 letztendlich den 3. Platz. Beim folgenden Inlinerlauf konnte sich Phil mit der vierten Laufzeit auf den 8. Platz verbessern und Paula siegte in ihrer Altersklasse. Mit Anna-Fay Scharfenberg nahm eine weitere Benschäuserin teil, sie gewann sowohl die Sprung- als auch die Kombinationswertung.

Die Abteilung Wintersport



